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前回（1171回例会）の記録
平成26年７月３日（木）

■ゲスト

 

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　23名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ３名
 出　席　率　86.36%

■1170回出席報告の修正
　1170回欠席者 ７名
　メイクアップ ３名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 68.18%→　81.82%
●メイクアップ
永松会員、長野会員（日田60周年６/14）
二反田会員（中津６/18）

●欠席者
小野会員・仲本会員・矢頭会員・渡邉会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島  宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島  宏一郎

◉本日の例会プログラム 「各理事による一年間の抱負」
 於：グランプラザ中津ホテル
◎次回例会プログラム 中津市立中津市民病院 事業管理者 医学博士 増田英隆氏
 グランプラザ中津ホテル  

◎ロータリーソング　 君が代、奉仕の理想 

◎会長の時間　　梶原清二会長
　みなさん今日は。2014 ～ 2015年
ロータリー年度の会長を仰せつかった
梶原清二と申します。川崎幹事共々一
年間よろしくお願い致します。13年前
に一度会長をやらせて頂きましたので2
回目ということになります。
　余談になりますが、今日は暦のうえでは半夏生（はんげしょ
う）にあたります。
　半夏生には毎年不思議に大雨が降ります。今年もよく当
りました。

　さて、私ごとを少し紹介いたします。
　1940年（昭和15年）中津市古魚町に生まれました。

　わたしの家は代々海産物と肥料を商ってきました。わたし
も一時東京で大学を出たあと戸田建設という建設会社に就
職し背広ネクタイでサラリーマン生活を6年間しました。
その後、郷里の中津に帰り親父の後を継いで肥料屋をやり
現在にいたっております。
　ロータリークラブへの入会は平成7年でした。最初のうち
は何も分からず例会日がくるのが苦痛に感じられていまし
た。何年か経つうち少しづつ慣れてきて地区大会や姉妹交
流、周年記念大会などで徐々に楽しさが分かるようになりま
した。
　向笠大先輩の「例会にもくもくと出席してると自然にロー
タリアンになります」の言葉がいまになって分かり始めた気
がする今日このごろです。
　わたしが入会した頃と比べると随分経済状態が変わり、
厳しい時代が到来していますが皆さんと一緒に乗り切ってい
きたいと思いますのでどうぞ一年間よろしくお願い致します。
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◎幹事報告　川崎潤幹事
●週報受理　加古川平成RC　仙台平成RC
●幹事報告
・ロータリーの友7月号
・「ロータリーの友」電子版のご案内
・大分県立歴史博物館より
　「“桃源郷”-心をあらわす、文化をつなぐ-」について依頼
・清浄園より、清浄園だより  

◎本日のメニュー

◎その他報告事項
【新入会員の紹介】
　永松達彦会員の後継として、永松
大茂さんが入会されました。

◎委員会報告　クラブ管理運営委員会
　7月24日の例会は納涼夜間例会になりますので、全員
の参加をお願いします。  

◎ニコニコボックス　担当：会員増強退会防止 委員会 
〔土居直前会長〕昨年度は、皆様に大変お世話になりまし
た。永松さん入会おめでとうございます。  
〔矢頭会員〕永松さん入会おめでとうございます。
〔渡邉会員〕本日より梶原年度のスタートとなります。おめ
でとうございます。永松さん入会おめでとうございます。
〔宇都宮会員〕先月の６月28日は私の誕生日で38歳にな
り、亡き母の年と並びました。新年度の報告として報告が
２つあります。新居が完成し、近いうちに引越しの予定で
す。９月に家族がもう一人増える予定です。
〔加来会員〕今年度は、クラブ管理運営委員会をよろしく
お願いします。
〔梶原会長〕本年一年間よろしくお願いします。
〔辛島会員〕永松さん入会おめでとうございます。梶原会

長2度目の会長よろしくお願いします。
〔岡野会員〕永松さん入会おめでとうございます。
〔川崎幹事〕永松さん入会おめでとうございます。土居直
前会長、先週最終例会を突如欠席してしまい申し訳あり
ませんでした。叔父の葬儀で南三陸町まで行ってまいりま
した。まだまだ復興はなされていませんでしたが、すごい
人にびっくりしました。
〔中島会員〕永松さん入会おめでとうございます。本年は
広報担当ということで頑張りますのでよろしくお願いしま
す。
〔黒瀬委員長〕沢山のニコニコありがとうございました。 
永松さん入会おめでとうございます。昨年度は、クラブ管
理運営委員会ではお世話になりました。先日の耳の腫れ
も病院での診断の結果、なんでもないとのことで安心しま
した。また、今年度から夜間に会員増強退会防止委員会
を開催します。どなたも参加出来ますので、是非ともご参
加ください。

◎本日の卓話
【会長方針演説】
8つの方針
・会員増強を3年間で30人体制を目
標とする
・仙台への交流では被災地への訪問
をする
・クラブ内での交流は特に大切にする
・バングラデシュの図書館へは今年度も引き続き本を寄贈
する
・清浄園との子供たちとの交流は今年度も交流する
・米山奨学生の卓話は10月第二木曜日の例会で行う
・ロータリー財団への寄付金
・例会の出席の強化に徹底する

【幹事の方針】
　今年度は、24名中９名を会員増強退会防止委員会に
配属するなど、会員拡大に注力しております。毎月委員会
を開くなど、相互交流にも注力します。

　姉妹校流については、既に10月25~26日に決まってお
りますのでスケジュールの調整をお願いします。

　今年度は、なるべく楽しい設えを予定しておりますので、
なるべく参加いただけますようお願い申し上げます。  


